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■11/1～6 に行われたタイ検証ツアーについて
■13 日 ( 日 ) に開催される奉仕プロジェクトについて
■藤城英明会員へ 2023-2024 年度 地区ガバナー補佐の
委嘱状のお渡し
■地区大会で頂いた各種バナー、盾のご紹介
■ロイヤルキングスクールより寄贈された絵画のご紹
介
■米山記念奨学生 代 書芸さんへ奨学金のお渡しと
ショートスピーチ

◆ロータリー財団委員会 ( 斉藤委員長 )・・10/24 に行
われた募金活動についてのご報告、11/28 チャリティー
オークションについてのご案内
◆社会奉仕委員会 ( 大舘委員長 )・・11/13 に行われる
奉仕プロジェクト in 札幌ドームについて

2022 - 23年度スローガン
「今一度、人生の目的を考えてみる」
～当たり前ではない平和に感謝して～

2022年 11 月 14 日 (月) 12:30　第2275 回例会

ロータリー財団委員会担当
国際ロータリー第 2510 地区
財団補助金委員長　大川 武志 様 卓話

11/7 出席報告

37 27 9

会員数 出席 欠席
1 --- 75

除外 MU ％

会員誕生日祝 入会記念日祝
おりません おりません

会長報告

委員会報告

札幌北ロータリークラブ会報

　大舘政弘会員：タイ検証旅行に参加された皆さ
ん！お帰りなさい。遠路大変お疲れ様でした。札
幌国際大学大学院教授 有澤恒夫様。本日はようこ
そ当クラブにおいで下さいました。キャリア形成・
理想のリーダー像などのテーマを学ばせて頂き、
実りあるフォーラムになることを楽しみにしてお
ります。お忙しい中、基調講演を快くお引き受け
頂きました。有澤様のご来訪を歓迎申し上げ、ニ
コニコします😊
　佐々木仕会員：有澤恒夫先生をお迎えして、貴
重なお話が聞けることに感謝です。娘が高知工科
大の卒業です。先生とはかぶっていませんが、色々
お世話になりました。ありがとうございます。
　蓑輪隆宏会員：有澤先生、本日はお忙しい中本
当にありがとうございます。とても楽しみです。
また、タイの検証チームの皆さま、本当にお疲れ
様でした。そして、ありがとうございました。
　林里紅会員：タイより無事に戻りました。沢山
の経験をさせて頂き感謝申し上げます。本日は有
澤先生のフォーラム、楽しみにニコニコ致します。
　星田英治会員：先日スピード違反で罰金を払う
ことになりました。罰金ではなく寄付金を支払う
人間になれるよう精進致します。
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本日のプログラム

♪「それでこそロータリー」

武蔵様 代様



　出村知佳子会員：タイ検証ツアーでは、当クラ
ブの皆様に大変お世話になりました。ありがとう
ございました！
　草間孝廣会員：タイ検証ツアーからお戻りの皆
様、大変お疲れ様でした。本日、元苫小牧駒澤大
学学長 有澤先生にお越しいただきましてニコニコ
です。
　栗原清昭会員：有澤恒夫様の御来訪に感謝しニ
コニコです。
　中村越子会員：タイの検証ツアーに参加された
北クラブの皆様、お疲れ様でした。心よりニコニ
コします。
　谷口昭博会員：元苫小牧駒澤大学学長 有澤恒夫
様、卓話を楽しみにしております。ニコニコしま
す。

　赤木道子会員：11 月 1 日から 6日まで、タイ検
証ツアーに参加してきました。参加された皆様、
6 日間お疲れ様でした。現地で撮影できた画像、
見聞きしたこと、感じたことをまとめて国際奉仕
委員会の担当例会で発表する予定です。本日御来
会頂いた有澤恒夫先生のご講話楽しみにしており
ます。ありがとうございます。
　渡辺亮会員：先週コロナに感染しました。今日
から完全復帰します。みなさんもお気を付けてく
ださい。

第 2 回クラブフォーラム

「変化の時代のリーダーシップ」と題して、札幌国際大学大学院観光学研究科・観光学部観光ビジネス学
科教授 有澤恒夫先生からご講話を頂きました。
有澤先生は 26 年間、総合酒類メーカーで勤務をされた後、高知工科大学、岡山大学で教職に付かれ、さ
らには苫小牧駒沢大学学長を勤め上げ、現在上記の立場で教鞭を取られておられます。専門分野はマネジ
メント、人的資源管理、キャリア教育で、主な研究テーマは「変化の時代のキャリア形成、地域活性化を
担う人材の育成」で、実務から教育・研究まで幅広く経験されておられます。
先生ははじめに、過去、リーダーとして、現場で苦い経験を多く重ねて来た人間の話しだと思って聴いて
欲しいと切り出しました。そして、理論が実践にすぐ当てはまるような簡単なものではないことも理解し
ているつもりですし、ここにおられる皆さんもそのことは、十分ご存知であられると思いますと述べられ
講話が始まりました。今、人間と組織に対する大きな変化は、激変の時代であり、組織で成果を上げるに
はそれを導くリーダーの資質が大きく関わって来ているとのことで、失敗も成功も実践での経験に優るも
のはないと話されました。外部の環境がダイナミックに変化している今、その最前線の現場で働く社員こ
そが、その変化をいち早く感じることが出来、その得た貴重な情報をリーダーが早め早めに汲み取り、次
に活かすことが大切であろうとも仰いました。昨今、使命を果たさなければならない大企業が、コンプラ
イアンス違反でその信頼を一瞬にして失ってしまうケースが見られ、改めて会社を導くリーダーシップの
在り方を危惧しておられました。
そんな中、印象的な内容の一つとして、先日お亡くなりになられたエリザベス女王のお話しがあります。
25 歳の若さでイギリス連邦王国女王になられたエリザベス女王は、就任の時の挨拶で「私は国民に対し

札幌国際大学 大学院教授
有澤 恒夫 様

変化の時代のリーダーシップ

  9 月　3回　　　　　　　　   ￥122,000ー
10 月　3回　　　　　　　　   ￥124,000ー
小計 (2ヶ月)　　　　　　　    ￥246,000ー
合計 (4ヶ月)　　　　　　　   ￥483,000ー

22-23年度　ニコニコBOX合計金額

第２回クラブフォーラムのご報告



他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

（株）秋吉代表取締役 秋吉壮俊氏
新入会員卓話
休会 ( 理事会裁量 )　※受付なし
ほっとパーティー

移動夜間例会　※受付なし
R財団月間に因んで　羽生大仁氏
勇者の会代表 阿部美幸氏　卓話
インターアクトについて

R財団月間に因んで　羽生大仁氏
移動夜間例会 新会員歓迎会　※受付なし

休会 ( 理事会裁量 )　※受付未定

休会　※受付なし移動夜間例会「財団プログラム」

15 日 ( 火 )

17 日 ( 木 )

19 日 ( 土 )

16 日 ( 水 )

18 日 ( 金 )

21 日 ( 月 )

てサーバント（servant）でありたい」と語ったと言います。「サーバント」とは英語で召使いの意味を持ち、
リーダーとは真逆な言葉かも知れません。しかしメンバーを支えて奉仕する「サーバントリーダー」だっ
たからこそ、女王は長きに渡り多くの人々から愛され、敬われる偉大なリーダーだったのでないかと教え
てくださいました。環境は異なれど、この考えは我が札幌北ロータリークラブの本質に近いものと言って
いいかも知れません。
最後に、おこがましい話しで申し訳ございませんが、混沌とする時代だからこそ、このサーバントリーダー
シップの芽を少しでも皆で育て、変化を自分たちで主導していける集団であれればと思った次第です。
リーダーシップの肝を改めて気付かせてくださった有澤先生には、この紙面をお借りし、深く感謝し心か
らお礼を申し上げます。
以上、有澤先生の意を尽くせてはいないと思いますが、第２回クラブフォーラムでの貴重なお話しのまと
めとさせて頂きます。有澤恒夫先生のこれからのご多幸とご活躍を心からお祈り申し上げ報告とさせて頂
きます。お忙しい中、また限られたお時間の中、本当にありがとうございました。

札幌北ロータリークラブ　
　　　会　　　　　長　蓑輪隆宏

社会奉仕委員長　大舘政弘

例会日  毎週月曜日  12：30　　例会場  センチュリーロイヤルホテル

＊11 月 21 日 ( 月 )　休会 (11/23 勤労感謝の日の週のため )
＊11 月 28 日 ( 月 )　チャリティーオークション
＊12 月 05 日 ( 月 )　年次総会
＊12 月 12 日 ( 月 )　社会奉仕委員会 担当例会
＊12 月 19 日 ( 月 )　【夜間】年末親睦家族会

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

北クラブ情報

①次週例会はロータリー財団担当例会です。国際ロータリー第 2510 地区財団補助金委員長　大川武志様
をお迎え致します。皆様のご出席宜しくお願い致します。

会務報告


